
UGARI
GERIÁTRICA



Manual de usuario
Pulsador P135AB y P135E

www.ugari.es

Presentación

Los pulsadores P135AB y P135E son dos sistemas capaces de enviar una señal de alarma vía radio a los receptores o buscas Alert-it P137 y P168. El P135AB tiene dos funciones, una la de llamada o botón antipánico, que simplemente pulsando el botón envía una señal de alarma al receptor y la del aviso de caídas, cuando el pulsador se coloca en posición horizontal envía también la señal al receptor. La versión P135E solamente tiene la función de llamada o antipánico.

El lapso de tiempo del aviso de la alarma en el receptor puede ser configurado y adecuado a cada tipo de usuario desde fábrica.

Puesta en marcha

Asegúrese de que el pulsador P135 tenga batería. Para prevenir que el P135AB se active durante el transporte, este se envía desactivado. Se debe pulsar el botón naranja hasta que se escuche un pitido que indica que el pulsador se ha activado. Este procedimiento solamente debe realizarse la primera vez y también después de cambio de batería.

Emparejar el pulsador con el receptor

Ver manual del receptor P168 (Plesio Pager) y del P137, el pulsador funciona como un monitor.

Comprobación de funcionamiento y rango

Dando una pequeña pulsación al botón naranja (menos de 1 segundo para que no se escuche el pitido) se puede comprobar el estado de la batería, la luz parpadeará y enviará una señal de comprobación, que hará que se pueda ver la intensidad de la señal y el nombre del pulsador en la pantalla del receptor, si este tiene pantalla. Si la luz del pulsador no parpadea entonces la batería se ha agotado. Si la batería todavía mantiene en servicio el pulsador pero está baja, entonces aparecerá en la pantalla del receptor, BatMbaja (o Fallo 30) y pasará a Camb.Bat o (Fallo 31) cuando la batería está casi agotada por completo.

Colocación del pulsador

El pulsador debe ser colocado en la ropa, fijándolo con la pinza suministrada, o el imperdible. La mejor zona para colocar el pulsador avisador de caídas es la zona de la cintura, porque no es obstructiva y es capaz de detectar las caídas con muy pocas falsas alarmas.

Para aquellas personas que se inclinan hacia adelante y se caen mientras

están sentadas, la parte del superior del torso es muy adecuada para colocarlo. En esa zona también facilita el acceso al botón de pánico que tiene el pulsador.

Para el P135E (solamente función de llamada o antipánico) la mejor opción es colocarlo en la muñeca con la cinta suministrada.

Modo de uso función anti-caídas

Cuando se produce una caída y el pulsador P135AB se coloca en posición horizontal, pasados unos 15 segundos se empezará a iluminar el botón naranja y a escuchar un pitido en el propio pulsador durante unos 30 segundos. Si en este tiempo el usuario no ha vuelto a ponerse en posición vertical, el pitido desaparece y el pulsador envía una señal de aviso al receptor P137/P168. La luz que ilumina el botón seguirá parpadeando para avisar de que se ha enviado la señal de alarma.

Modo llamada o botón antipánico

Presionando el botón del P135 durante 2 segundos se escuchará un pitido y la señal de alarma se enviará inmediatamente. La luz empezará a parpadear para indicar que la alarma está activa.

Resetear una alarma

Si se presiona el botón del P135 durante 1 segundo, mientras la alarma está activa (la luz parpadea), se escuchará un doble pitido y la alarma se reseteará. Esto hará que la luz se apague también.

Desactivar el pulsador

Para desactivar el pulsador, es necesario usar el imán que se incluye en la caja del dispositivo. El pulsador contiene un interruptor interno operado magnéticamente, concretamente en el lateral izquierdo de la unidad. Al pasar el imán por esta zona el pulsador se desactiva.

Al pasar el imán la luz parpadea muy brevemente para indicar que se ha desactivado correctamente. Para volver a conectar la unidad, se debe pulsar durante 2 segundos el botón del pulsador, hasta que se oiga un pitido.



UGARI

GERIÁTRICA



UGARI GERIÁTRICA
C/Venta de la Estrella 6, pab.126 - 01006 VITORIA-GASTEIZ (SPAIN)
Tel (+34) 945 146 744; Fax (+34) 945 154 036; E-mail: ugari@ugari.es

www.ugari.es